



Vリーグ初出場を果たしたロジャーズ選手(左)

今回はホーム開幕戦となつた2日の福山大会でのエピソードを記したい。試合前のミーティングで、ロジャーズ海選手のベンチ入りが発表された。これまでの努力を知る私はVリーグのメンバー表に初めて「ロジャーズ海」と記入し、感慨に浸つた。

その後、ロジャーズ選手からメールが来た。「母にベンチ入りのことを話したら、福山まで来るそ

JTサンターズ広島

竹田 英司



うです。今からでも入場券を用意していただけますか

初戦のFC東京戦。

ピンチサー

バーとしてロジャーズ選手の名が呼ばれた。入部3年目で初のVリ

ー格出場。しかもホームユニホ

ムのお披露目の日だ。新幹線が満席で座れずに福山まで来たお母さ

まを思うと、カメラを持つ手が震え、ピントが合わなかつたことを正直に告白させていただく。

ロジャーズ選手初登場

さて、3日のサントリーウ戦にも快勝し、ヒーローインタビューを受ける小野寺太志選手を撮影中、背後から私を呼ぶ声が聞こえた。振り向くと井上慎一朗選手が私を撮影していた。合宿所に戻つた後に風呂場で感謝を伝えると、「チームで一番働いてくれている竹田さんを撮影したかったんです」との身に余るうれしい一言。

慎一朗選手から送られてきた写真を見るたび、サンダーズに入部してまた一つ宝物が増えたと実感する。